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１２月１４日(金),冬休み前の地域子ども会が行われま

した。最初，地域ごとに分かれてこれまでの登校班の

反省をしたり，冬の危険箇所の確認をしたりしました。

その後，全員ホールに集まり，全体で危険箇所の確認

をしました。雪が降ると道路の状況が一変します。ご

家庭でも，お子さんが出かけるときの「気を付けて」

の一言、よろしくお願いします｡(今年度何度か行ってきた，

子どもたちが危険箇所を話し合い，全校で確認する本校の取組

が，１１月に全県の会議でも紹介されそうです）

１２月１１日（火）出産のため１２日からお休みに入る養護教

諭のＦ．先生とのお別れ会と，代わりに保健室の仕事をしてくれ

るＫ．先生をお迎えする会を行いました。Ｆ．先生は各学年の子

どもたちとの思い出を順番に話してくれました。Ｋ．先生からは，

子どもたちの個人写真をみて，すでに全員の顔と名前を覚えてき

たと力強い挨拶がありました。Ｋ．先生これから宜しくお願いし

ます。Ｆ．先生，元気な赤ちゃんを！

Ｆ．先生から

１２月１２日から赤ちゃんを産むためにお休みをいただくことになりました。おなかの大きな私にたくさ

んの優しい言葉をかけてくれ，赤ちゃんの成長を一緒に喜んでくれた児童のみなさん。皆さんの優し

い心にふれるたびに,おなかの中の赤ちゃんがすくすく育っていくように感じていました。とても充実した

毎日を送ることができ，幸せに思っています。しばらく学校を離れますが，今までと変わらず，みなさん

のことを応援しています。これからも元気いっぱい過ごしてくださいね。私も元気な赤ちゃんを産むた

めにがんばります。今までありがとうございました。また会える日を楽しみにしています。

Ｋ．先生から

はじめまして。１２月１２日から養護教諭代理として勤務しています。昨年度までは看護師として

働いていました。養護教諭を目指したきっかけは、病気で苦しんでいる患者さんとの関わりを通して

です。病気になってしまった後に，長年自己管理をおろそかにしていたことを後悔する患者さんや，

「もっと早く知っていればよかった」と言う患者さんがたくさんいました。このことから，子どもの頃から

自分の健康を考え,自分で健康管理することの重要性を感じたため,養護教諭になり子どもたちの

将来を見据えて健康の手助けをしたいと思いました。

教育の現場は初めてですが，子どもたちと積極的にコミュニケーションを図り，一人一人の個性を捉えながら,子どもた

ちの健康をサポートしていきたいと思っております。短い間になるかと思いますが，よろしくお願いします。

Ｆ．先生 ，ありがとうございました！
Ｋ．先生 ，よろしくお願いします！



ご家庭からのメッセージ ～１２月PTA編～

学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

平成３０年度秋田県小学生人権標語コンテス

トで６年生のＨ．さんが，大曲人権擁護委
員協議会長賞を受賞し，先日，協議会の方にお
越しいただき，校長室で受賞式を行いました。

受賞作品は「悪口は いじめといっしょ なく
そうね」です。楓花さん，受賞おめでとう！

人権標語コンテスト

「会長賞」受賞おめでとう！
１２月１２日(水)，６年生がバイキング給食

を楽しみました。それぞれいくつかの料理から

主食，主菜，副菜，デザートなどを栄養のバラ
ンスを考えながら選び食事しました。最初は，
遠慮がちに料理を取っていた子どもたちでした

が，最後には，準備された料理はほぼなくなり
ました。さすが６年生！

準備をしてくださった給食センターのみなさ
ん，ありがとうございました。

栄養バランスを考えて…

１２月１４日(金），ボランティア委員会と器
楽部が近くの「花みづき」を訪問し，歌や演奏

を聞いてもらいました。お手製のお守りもプレ
ゼントしました。短い時間でしたが，お年寄り
の方々と交流し，楽しく過ごすことができまし

た。本当は１３日に訪問する予定でしたが，サ
ル騒動で一日延期しての訪問でした。中止にな

らなくて本当によかったと思います。

いつまでもお元気で

○２年Ｋ．さんのご家族から
授業参観お疲れ様でした。久しぶりに子どもと一緒に運動ができて，身体は大変で

したが，楽しい時間でした。子どもたちのワイワイ楽しいそうな姿に癒やされました。

○４月にカルタ研修会を提案してくださった前会長のＫ．さんから
大曲仙北児童生徒社会科研究発表会で優秀賞を受賞した３人の６年生，本当におめで

とうございます。７月のＰＴＡ研修会は，白岩郷土カルタを学習ツールとして，私たち
が住んでいる地域の歴史や文化に少しでも興味を持ってもらいたい，ということで行い
ました。この研究の動機付けがその研修会だったことを聞き，大変嬉しく思いました。
また，カルタを分類し，白岩焼きについて地域の方へ自ら足を運んで取材して，秋田

や日本全国の歴史と結び付けたところはさすがだなを関心しました。３人の発表者のみ
ならず，こうした研修会や研究などを通して地域の歴史や文化を知って興味をもっても

らえればと思いますし、ＰＴＡとしてもこの研修会のみならず，更にブラッシュア
ップした研修会を企画していけたらいいなと思います。

先日の野生サル出没に伴う緊急メールに対しまして，迅速に対応いただきあり
がとうございました。緊急時でも｢何もなくて当たり前｣でなくてはいけません。
今後も天候の悪化等も含め，送り迎えなどご対応をお願いすることがあるかと

思います。その際も，子どもの安全を第一としてご協力お願いいたします。


